

"Hello again" - BDK-Infostand an der Fachhochschule Güstrow

11.12.2018

Am 11.12.2018 fand die Fachtagung "Cybercrime & Justiz" an der FHöVPR Güstrow statt. Das war Grund genug für uns, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit unserem Infomaterial und unseren Überzeugungen zu behelligen.

Alle waren vertreten - die Junge Kripo, Pensionäre und natürlich aktive Mitglieder aus allen Bereichen der Kriminalpolizei. Viele Hände bauten in Rekordzeit alles Nötige auf, so dass pünktlich zur Anreise der Tagungsteilnehmerinnen und -teilnehmer der BDK-Anziehungspunkt fertig war.

Einige Info-Flyer gingen über den Tisch. Die Gespräche waren wie immer interessant und wir denken, dass wir unsere Themen und Argumente gut an die Frau und an den Mann bringen konnten. In Erinnerung bleibt mit Sicherheit die unorthodoxe Ansage eines Neumitgliedes, welches in der Mittagspause am Infostand mit den Worten vorbei hetzte:

**Moment, ich bin noch kurz zur
Toilette, dann unterschreibe ich.**

Gesagt, getan. Beitrittserklärung rausgesucht, Einkaufstasche mit Infomaterial gepackt und Unterschrift (nach dem Toilettengang) abgeholt. So muss es gehen. Wir freuen uns schon auf das nächste Mal in 2019.

Das Infostand-Team

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)